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No 28 インスピレーシヨンになろう RI会長2018～2019年度
BETHEINSPIRATION バリー・ラシン

今日の例会

第1721回2019年(平成31年)3月12B(X)

桜花学園高等学校インターアクトクラブ
卒業報告

生憎の曇り空ではありましたが、植樹式では、お花畑展

望休憩所に続く道沿いに植えられました8本の桜の樹

に、25ロータリークラブの会長、幹事、社会奉仕委員

長の皆様が､それぞれ担当の桜の樹に盛り土を行いまし

た。その後、場所を移しましての記念式典では、来賓と

して名古屋市緑政土木局公園緑地・農政監の加藤浩輝

様、東山綜合公園長の原誠様、東山植物園長の谷口茂

弘様をお迎えし、目録授与、記念言板の除幕式が執り行

われました。

式典終了後、星が丘ボウル会議室におきまして懇親会

が開催され､参加者が思い思いのお話に花を咲かせまし

た。 1000本の東山植物園の多様な桜が、舂めく毎に市

民の皆様を楽しませる事と思います｡皆様も機会があり

ましたら是非、記念看板と共にご堪能下さい。恥圭 伊参一”
（報告太由幹詞~､’

先回の例会

第1720回2019年(平成31年)3月5B(X)晴

優良職員表彰
愛知県千種警察署・名古屋市千種消防書

◆君が代

◆それでこそ□－タリー

◆ゲスト紹介 5名

愛知県千種筈察署 副署長 小野田公也

愛知県千種警察署 警部 矢田裕志

愛知県千種警察署 警部補 加藤 幹

名古屋市千種消防署署長 溝口尚弘

名古屋市千種消防署消防司令山田 淳

◆出席報告

正会員 38(34） 出席30名

出席率 88．24％
前々回 2/19（修正出席率）91． 18％
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|太田幹事報告’ 【

？1）3月の□一タリーレート1ドル＝110円

2）□一タリーの友3月号が届いております。お帰りに
お持ちください

3）3月3日開催25RC社会奉仕事業植樹プロジェクト
報告（以下詳細）

巳 2019‐20年度地区委員委嘱状伝達式

足立一郎君／インターアクト委員会委員

太田和孝君／学友委員会委員

◆名古屋市内25RC桜の回廊プロジエクト報告

2019年3月3日（日曜日）、東山動植物園におきまし

て名古屋市内25ロータリークラブ共催の東山動植物園

桜の回廊プロジェクト植樹事業に千種□ータリーク

ラブより鈴木会長､今回のプロジェクト顧問として足立

一郎君、私の3名で参加して参りました。

昨年に引き続きましての事業でありまして、今年は、25

□一タリークラブの力を結集し、70本の桜を植樹いた

しました。

’会長テーマ ’順I認と翻り 恭細瞬儲泌喜紙潅使翔池惹獲りま銃6
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愛知県千種警察署

刑事課課長代理 警部 矢田裕志様

名古屋市千種消防署

消防第二課消防係消防司令山田淳様

皆さん、こんにちは。

去る3月3日、東山植物園にて桜の回

廊植樹事業があり、植樹・式典と行っ

てきました。皆さんも桜の開花時期に

なりましたら立ち寄られるといいかな

と思います。

ただいまは千種警察署の矢田さん､千種消防署の山田さ

んのお二人を、優良職員ということで表彰をさせていた

だきました。また、社会的使命を担った曰ﾉﾏの仕事に対

し、お礼を申し上げたいと思います。本当にありがとう

ございます。

少し調べてみましたら、愛知県警の昨年の110番通報

は、犯罪に関係するもの、交通事故や酔っ払いの保護、

駐車の苦情等々、約63万件もありました。また、名古

屋の消防局の救急出動件数はこれも約12万件強あっ

て、火災の発生はこの10年間で4割ほど減少していま

したが、救急出動は増加していました。こういった数は

もちろん少ない方がいいわけですが、 1日24時間、 1

年365日､関係の皆さんのお陰で私どもが安心して生活

が送れるということで、感謝申し上げます。

こういったことに加え、正確さも日本の誇りです。東海

道新幹線は、最高時速285kmで1日平均368本運行さ

れていますので1時間に最大15本、4分という間隔で

頻繁に走っている計算になりますが､しかもこれが1列

車の遅れが1分以内に収まるという､極めて正確に運行

されています。

このことは航空機にもいえます。到言予定時刻が15分

未満の遅延で到言した便の比率、定時到言率といいます

が、世界の中で、この比率の高い運行会社として日本航

空と全R空の日本の2社がトップクラスを占めました。

また郵便や宅配便の配達も極めて正確です。多くの場

合、目的地への到言希望時間を半日単位で指定できま

す。

多くの事柄が時間に正確に行われることで、日本のビジ

ネス環境は優れたものになっており、生活の安心感も増

していると思います。

また、昨年、世界の空港の利便性・快適性の評価で、羽

用空港が5年連続で5つ星の評価を得ました｡清潔さや

スタッフのサービスの高さが評価につながったという

ことです｡5つ星は世界で9つの空港が獲得しましたが、

中部国際空港も5つ星の評価を得ました。

日本では忘れ物が返ってくると外国から来た人によく

言われますが、安全、正確、清潔、そこから得られる安

心は非常に重要な公共財とでもいえるもので､来年の東

京五輪は「安心・安全な国」を示す好機だと思います。

ところで皆さん、日本の交通事故ですが、増えていると

思われますか、それとも減っていると思われますか。車

社会が進む中で､実は日本の交通事故発生件数は大きく

減少しています｡2017年の数はピークの2004年と比べ

50%弱となっています。交通事故で亡くなった方の数

も過去最多を記録した1970年と比べ2017年は最も少

ない約3千7百人で、4分の1以下になっています。愛

知県ではここ10年で3分の2に減っています。

ご挨拶

◇愛知県千種警察署 副署長 小野田公也様

名古屋千種□一タリークラブの皆

様方には平素から警察業務各般に

わたり多大なるご支援ご協力を賜

り深く御礼申し上げます。また、本

日は当署員に栄えある表彰をいた

だき、心より感謝申し上げます。
では昨年、 「暴力団の壊滅」、 「交さて、千種警察署では昨年、 「暴力団の壊滅」、 「交

通死亡事故の抑制」、 「犯罪の抑止」を三本柱に掲げて、

各種施策や取締りを強化した結果､今池地区の暴力団事

務所の閉鎖､交還死亡事故は残念ながら前年と同数であ

ったものの人身事故人数が前年に比べ約15％減少、犯

罪発生件数についても、同じく約14％減少させること

ができました。これもひとえに皆様方をはじめ、協力機

関、団体や区民の皆様のご協力の賜物と感謝する次第で

あります。

千種警察署では、さらに「安心して暮らせる安全な千

種区」を確立するため、引き続き、区民の皆様との合同

パトロールや防犯カメラの設置促進､犯罪や交通死亡事

故に遭わないための情報提供を通じて、多発する住宅対

象|曼入盗やお年寄りを狙った振り込め詐欺等の犯罪の

抑止と検挙､交通事故の抑止に署員一丸となって取り組

んでまいりますので、引続き、皆様方のご支援ご協力を

賜りますようお願い申し上げます。

おわりに貴クラブの益ﾉﾏのご発展と会員皆様のご健
勝を心から祈念いたしまして挨拶とさせて頂きます。

◇愛知県千種警察署

刑事課課長代理 警部矢田裕志様

本日は栄えある優良職員表彰をいた

だき誠にありがとうございます。

私は、警察人生のほとんどを刑事

豐察にを置き、警察署の刑事から始

まり、その後、本部の捜査第一課で

は通算19年勤務し､殺人や強盗とい

露

i1
doQ の

う凶悪事件で、何としても被害者を割り出すという信念

の元、捜査に従事し、被疑者を検挙すれば、主にその取

り調べを担当してまいりました。

捜査第一課に在籍していた時代から、この千種区内で



は数年に－度、痛ましい事件が発生してしまい、私自皇

も悲惨な被害者や被害者を見守っていた周囲の方ﾉﾏの

深い悲しみを目の当たりにしてまいりました。

私が着任した以後の千種区では､幸いにも捜査第一課が

出動するような凶悪犯罪は発生しておりませんが､我々

刑事課員は日ﾉﾏ発生する窃盗や傷害等の事件において

も積極的に検挙して、捕まえた犯人に対しては、二度と

繰り返させない、それ以上の犯罪を絶対にさせないよう

な取調べを行い､厳正な処罰がくだるよう捜査を続けて

おります。しかしながら近年、捜査手法を制限するよう

な、－部有識者の批判もあり、捜査を取り巻く環境は非

常に厳しくなってきております。そんな逆風を跳ね返し

ているのは、善良な地域の皆様のご理解とご協力です。

今後も皆様のご支援をいただいて、 「安心」して蟇ら

せる「安全」な千種区を確立していきたいと思っており

ますので、よろしくお願いいたします。本日は誠にあり

がとうございました。

◇名古屋市千種消防署

消防第二課消防係消防司令山田淳様

１
Ｊ この度は、名古屋千種□一タリーク

ラブ様から優良職員表彰という、身

に余る名言を賜り誠に有難く心か

ら感謝いたしますと同時に身の引

き締まる思いでございます。

私が消防官を拝命した平成元年
年間、平成7年1月に阪神淡路大震

~

から今日までの30年間、平成7年1月に阪神淡路大震

災が、また、同23年3月には記憶に新しい東日本大震

災が発生し甚大な被害をもたらしました。そしていま、

発生が危愼されている南海トラフ巨大地震を見据え､現

在名古屋市ではこれら過去の大震災を教訓に防災体制

の大幅かつ大胆な見直しを図っているところでござい

ますが、私自身も防災・減災の重要性を大いに認識して

いる者として、地域住民の皆さまに“自助力・共助力”

の向上をはじめとした地域防災の必要性をご理解いた

だくために微力ではありますが全力を尽くしておりま

すことが今回評価されたものと捉えております。

南海トラフを震源とした巨大地震は必ず発生します。

発生を抑えることができない以上、今できる最大限の対

策を市民の皆さんに呼びかけ、実践させ、ただ恐れるだ

けではない積極的防災により減災に繋げてまいります。

私自身、この度の表彰に恥じぬよう、また、この機会

を皆様方からのエールと捉えて今後もより一層精進し、

市民の皆さま、地域の皆さまの安心・安全を確保し、一

人でも多くの皆さんが“その時”を生き延びる事ができ

るよう、手を緩めることなく地域防災力の更なる向上に

向け逼進することをお誓いし､甚だ簡単ではありますが

御礼のご挨拶とさせて頂きます｡本日は誠に有難うござ
いました。

bpDp■p●､■ be●｡ ■●■●､､be､白●■●､ ■●い､pQ ■●DgD■ pB●B●巴BBB●pQb■■■●●GpbCp色■｡■

名古屋地区ロータリークラブ合唱団連合会

「東日本大震災チャリティーコンサート2019」

ご案内

◇名古屋市千種消防署 署長 溝口尚弘様
一一

が、市内では、一年間に569件の火災が発生し、 18件

の増加となっています。千種区では、同じく一年間に

27件で、昨年と比較すると8件少なくなっており、約

23％と大幅な減少となっています。これもひとえに、住

民の皆様方のご協力の賜物であり、敬意を表する次第で

あります。

しかし、残念なことに、市内では21人の方が火災で亡

くなっており、その多くが高齢者や体の不自由な方であ

ったことからも、高齢化社会の進展と相まって、今後も

増加する恐れがあります。

そこで、義務化から概ね10年を経過しました住宅用火

災警報器の電池切れに伴う取り替えや設置促進による

火災の早期発見と、地域、ご近所での災害時要援護者を
見守る体制の構築が重要と考えております。

一方、救急車の出動は、13万3千件を超え、前年比6％

増と、年々増加の傾向にあり、高齢化や核家族化に伴う

救急需要の増加が続くと予想されています。このような

状況において、救急需要の増加に対応するため、救急車
の適正利用について、市民の皆様のご理解を得るよう、

啓発を進めていく必要があると考えています。

次に防災に関してですが、この地域では、 「南海トラ

フ巨大地震」の発生が危倶され、大規模地震災害への備

えが、喫緊の課題となっております。

今後は、家具転倒防止対策の一層の推進、自主防災会

を中心とした訓練の実施など、地域防災力の向上を進め

ていく必要があるものと考えておりますので、皆様にお

かれましては、引き続いてのご支援、ご協力をお願い申

し上げます。

最後となりましたが､名古屋千種ロータリークラブ様

の益々のご発展を祈念申しあげ､挨拶とさせていただき
ます。
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当日は大須RC様例会変更となり会場にて

ビジター受付（サイン受付）もございます



＝一 ＊山岳部少数民族支援プログラム

カサロンの家の子どもたち20名への奨学金支援、

山岳部少数民族プログラムとの共同事業として

実施した「山岳部少数民族に対する奨学金支援」

は今年度で打ち切り

＊ランチプログラム

現状の支援候補①タイ北部の学校にある生徒

用寄宿舎と郊外にある子供たちの寮②ラオスや
カンボジアの学校や子供たちの施設

~＝

☆ご紹介します

C.A.N.HE.L.PThailand支援活動報告

キャンヘルフタﾌﾗﾝﾄ芸薪
ネットワーク通信vol.84より

おかげ様を持ちまして2018年度の全てのプラグラムを

無事終えることがでました。

この1年を振り返ると、タイは「環境」が一つのキーワ

ードだったように思います。ずっと昔から言われてきた

ことですが、ビニール袋の使い過ぎを止めようとキャン

ペーンがそこかしこで本格的に行われるようになりま

した。大手スーパーでもレジ袋を断った客にポイントを

付与したり 「NoPlasticBagDay」と銘打って月に2度
ほどレジ袋を配布しない日を設けたりするようになり

ました。私が勤務する学校でも、学校のPRを兼ねて日

本文化紹介のワークブックに出向くことがあるのです

が､その中のひとつ｢風呂敷ワークブック」が大人気で、

以前なら話も聞いてくれなかったところが「ぜひに」と

声をかけてくれるようになりました。環境にやさしい風

呂敷が時流に乗った格好です。

また日本でも報道されていると思いますが､最近ではP

M2.5の飛散が話題になっています、それに伴い、健康

への悪影響を気にして多くのタイ人がマスクをつける

ようになりました。大気汚染は今に始まったことではな

いと思うのですが、最近ではPM2.5の飛散状況をチェ

ックできるアプリが登場したり、ニュースで報じられた

りするのを見て、ずいぶんタイ人の意識も変化したもの

だと感心せざるを得ません。タイに来たばかりのころ、

思わず息を止めたくなるような真っ黒な排ガスをまき

散らして走る旧型のディーゼル車の脇を平気な顔をし

て閏歩するタイ人をみて驚樗したことを考えると、隔世

の感があります。

このようにタイは経済の発展ばかりでなく、人々の意識

もかなりのスピードで変化しているような気がします。

そして、それが社会を大きく変える原動力になっている

ように感じます。キャンヘルプタイランドの活動を始め

た頃、子どもに教育を受けさせても仕方がないと考える

保護者、将来の夢を聞かれても、 「教師、看護婦、警察

官」くらいしか答えられない子どもたちの意識もずいぶ

ん変わってきました。人々の意識を変えるもの、それは

紛れもなく「教育」なのではないかと思います。キャン

ヘルプタイランドは長らく「教育」への支援を続けてき

ましたが、これからも10年後20年後の人々の意識の変

化につながる「教育」への支援を続けていきたいと思い

ます。引き続き皆さまの温かいご支援を賜りますようお

願い申し上げます。

キャンヘルプタイランド

会長西川弘達
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【3月5日】

小山雅弘

本日早退します。

鍋野可幸

病気治療中のため欠席しがちで申し訳有りません。

鈴木聖三

本日は千種警察、千種消防優良署員の皆さん、表彰お

めでとうございます。いつも市民の皆さんを守って頂

きありがとうございます。

林 永芳 会員誕生日。ご夫人誕生日お祝い

池森由幸 会員誕生日お祝い

加藤重雄 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 萩原喜代子

長谷川亨 池森由幸 伊藤健文

加藤重雄 河合隆史 川本裕之

小林英毅 柵木充明 松岡多加倫

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 志水ひろみ 舎人経昭

碓氷美佳 和田正敏 渡邊源市

余語秀暘 吉田 玄

27件洽計85,000円｜
【2月19日】

松岡多加倫

3月21日に千種RCのメンバーの皆さんとツーリン

グに出かけたいと思います。オフィシャルなものでは

ありませんので、どなたでもご参加いただけます。

ご興味のある方は松岡までおたずねください。

渡邊源市

おととい日展を見に行ってきました。

山本先生の大作が光っていました。

結婚記念日お祝い

碓氷美佳 会員誕生日お祝い

舎人経昭 会員誕生日・結婚記念日お祝い

吉田 玄 ご夫人誕生日・結婚記念日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道

萩原喜代子 長谷川亨 伊藤健文

河合隆史 小林英毅 小山雅弘

牧野登志子 宮尾紘司 鍋野可幸

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

志水ひろみ 鈴木聖三 和田正敏

余語秀暘 吉田 玄

24件|合計79,000円｜
、 ノ

｜支援プログラム
＊建設プログラム

カンボジアで建設支援1件

（カンボジア西部バッタン州サンパオルン郡オコ

キ小学校でトイレ建設）

＊奨学金プログラム

新規19名を含め95名の子供たちを支援

力サロンの小学生は20名授与し、山岳少数民族

プログラムの寄付より充当

次回例会: 2019年(平成31年) 3月19B(火) 12:OO 東名古屋画像診断クリニック
月哉土易1列≦≧


